



VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DE LA REUNIÓN DE LAS COMISIONES UNIDAS DE NIÑEZ, ADOLESCENCIA Y JUVENTUD; Y DE EDUCACIÓN, CELEBRADA EL DÍA 19 DE MAYO DEL AÑO 2025.

Presidenta: Compañeras y compañeros Diputados, para esta reunión estaremos trabajando de consuno las **comisiones de Niñez, Adolescencia y Juventud; y de Educación**, lo cual, le voy a solicitar amablemente a la **Diputada Ma del Rosario González Flores**, me acompañe en la Secretaría y, al respecto, tenga a bien pasar lista de asistencia.

Secretaria: Gracias. Por instrucciones de la Presidencia, se pasará lista de asistencia.

COMISIÓN DE EDUCACIÓN.

Diputada Yuriria Iturbe Vázquez, presente.
Diputada Blanca Aurelia Anzaldúa Nájera, presente.
Diputado Alberto Moctezuma Castillo, presente.
Diputada Gabriela Regalado Fuentes, presente.
Diputado Víctor Manuel García Fuentes, presente.
Diputada Mercedes del Carmen Guillén Vicente, presente.
Diputado Juan Carlos Zertuche Romero, presente.
Diputado Byron Alejandro Eduardo Cavazos Tapia.

COMISIÓN DE NIÑEZ, ADOLESCENCIA Y JUVENTUD.

La de la voz, Diputada Ma del Rosario González Flores, presente.
Diputada Mayra Benavides Villafranca, presente.
Diputada Francisca Castro Armenta, presente.
Diputada Cynthia Lizabeth Jaime Castillo, presente.
Diputada Eva Araceli Reyes González, presente.
Diputada Judith Katalyna Méndez Cepeda, presente.
Diputada Patricia Mireya Saldívar Cano, justifica.

Secretaria: Hay una **asistencia** de **13** integrantes de estas comisiones unidas; por lo tanto, existe el quórum requerido para celebrar la presente reunión.

Presidenta: Gracias. Compañeras y compañeros legisladores, habida cuenta de que existe el quórum requerido para dar **inicio** a esta reunión, se declara abierta la misma, siendo las **catorce horas con treinta y seis minutos** de este día **19 de mayo del año 2025**.



Presidenta: Ahora bien, solicito a la Secretaría tenga a bien dar lectura y poner a consideración el proyecto del Orden del Día.

Secretaria: Con gusto. El **Orden del Día** es el siguiente: **I.** Lista de Asistencia. **II.** Declaración de Quórum y Apertura de Reunión de Trabajo. **III.** Aprobación del Orden del Día. **IV.** Análisis, estudio, y en su caso, dictaminación del siguiente asunto: **1. *Iniciativa de Decreto mediante el cual se adiciona una fracción I al artículo 131 de la Ley de Educación para el Estado de Tamaulipas.*** **V.** Asuntos Generales. **VI.** Clausura de la reunión de trabajo. Es cuanto.

Presidenta: Gracias. Una vez conocido el proyecto del Orden del Día, solicito a quienes integran estas comisiones que emitan su voto con relación al mismo.

¿Quiénes estén a favor?

Presidente: Ha sido **aprobado** el Orden del Día, hecho de su conocimiento por **unanimidad**.

Presidenta: A continuación, procederemos con el análisis, estudio, y en su caso, dictaminación de la iniciativa que nos ocupa, la cual propone condicionar el otorgamiento del reconocimiento de la validez oficial de estudios para que las escuelas que pretendan obtenerlo deban presentar un protocolo para la prevención del abuso sexual infantil.

Expuesto lo anterior, solicito a la Secretaría pregunte si alguien desea participar con relación a la iniciativa y en su caso llevar el registro de las participaciones.

Secretaria: Atendiendo a la instrucción de la Presidencia, se consulta si alguien desea hacer uso de la voz, de la cual, Presidenta, yo hago el uso de la voz como Presidenta de la Comisión de Niñas, Niños y Adolescentes.

Diputada Ma del Rosario González Flores. Y en virtud de que yo fui la que presenté la propuesta y, revisando los alcances de esta iniciativa que presenté anteriormente, yo solicito que sea retirada en este momento para su análisis y propuesta diferida para próxima fecha. Es cuanto, Presidenta.

Presidenta: Muy bien. Entonces, sometemos a votación la propuesta de la **Diputada Ma del Rosario González Flores**, en relación a retirarla para análisis posterior.



¿Quiénes estén a favor?

Presidenta: Muy bien. Es **aprobada** por **unanimidad**.

Presidenta: Y en virtud de que ha sido aprobada esta propuesta, procederemos al siguiente punto del Orden del Día que tiene que ver con los ***Asuntos de Carácter General***, por lo que me permito preguntar si alguien desea participar.

Presidenta: Agotado el objeto que dio motivo a la presente reunión de trabajo, agradezco la presencia de mis compañeras Diputadas y Diputados de estas comisiones unidas, y me permito dar por **concluida** la misma, dándose por válidos los acuerdos tomados en esta reunión, siendo las **catorce horas con treinta y nueve minutos del 19 de mayo del presente año**. Muchas gracias.